
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare Etica e Legalità
        

Modena 11/3/13

Al Sindaco

Alla Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE

Interrogazione: Situazione progetto Ponte Uccellino

VISTA
la attuale situazione di grave disagio per la circolazione degli utenti sia da nord della città verso 
Modena che in direzione opposta a causa della presenza di un solo ponte attivo tra Modena e Carpi 
Soliera.

CONSIDERATO
che tale disagio si protrae ormai da tempo.
Essendo a conoscenza del fatto che negli accordi intercorsi tra la TAV e gli Enti locali interessati 
alla  costruzione  della  stessa  infrastruttura  era  prevista  la  realizzazione  di  un  nuovo  ponte  sul 
Secchia sostitutivo della attuale struttura al passo dell'Uccellino.

CHIEDO
1) quali impegni finanziari sono stati assunti dalla TAV;
2) che cosa comportano in termini di tempi e modalità di intervento;
3) quali sono gli impegni assunti a loro volta dalle singole amministrazioni;
4) quale è oggi lo stato dell'arte del progetto in questione. 

Eugenia Rossi 
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